



Morena va por acotar poderes autónomos: Mier

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, [Ignacio Mier](#), manifestó que su bancada buscará acotar a los poderes autónomos, entre ellos el del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En conferencia de prensa, [Mier](#) explicó que buscarán avalar una iniciativa para evitar que el Tribunal Electoral interprete las atribuciones de la Cámara.

“Que el Tribunal Federal Electoral tenga perfectamente definidas sus atribuciones constitucionales, y no se queden para interpretación, que lleve a retirar candidaturas o incluso a invadir otro poder, como sucedió recientemente cuando quiso decidir cómo se integraba un órgano interno de la Cámara de Diputados, que es la Comisión Permanente, que es un tema exclusivo de los diputados”, declaró.

Asimismo, expresó que buscarán una reforma electoral “híbrida” en la que se vayan confeccionando de manera paralela cambios a leyes secundarias y a la Constitución.

“Aspiro que sea un híbrido, porque si quisiéramos una reforma solo a las leyes, no necesitaríamos de los otros grupos parlamentarios, sería por parte de nosotros una incongruencia y nosotros planteamos una reforma constitucional, por eso estamos preparados para la reforma constitucional que se requiere”, aseguró el diputado morenista. / **JORGE X. LÓPEZ**